

REÚNE A SUS AMIGOS DE VERANEO

en la playa y como quien cuenta un chiste les dice:

—Tengo dos noticias que daros: una buena y otra mala. La buena es que no me han encontrado nada. La mala es que lo que tengo no se cura.

El día de Reyes por la noche cuando ya se han acabado todas las fiestas comunica a los hermanos/as la mala nueva...

—Cualquier persona tendría una depresión de caballo, le dijo un médico, ya no recuerda quién.

—Ya, pero además de disfrutar con mi trabajo, yo soy creyente..., le contestó.

LA ESPOSA QUE SIEMPRE HA ESTADO A SU LADO, busca por Internet y encuentra la Asociación Nacional de una enfermedad tan rara que en Europa sólo afecta a cuatro de cada cien mil personas. Leyendo esta estadística nuestro protagonista bromea: "es más fácil que me toque el gordo de Navidad [y sólo juega un número], que tener esto. Y lo remacha con gotas de humor negro como si la cosa no fuera con él: "es como si un loco entraría en el Nou Camp lleno hasta la bandera y disparara cuatro tiros: uno me daría en la médula". [El PEF es una degeneración de la médula].

La mujer contacta con la APEF (Asociación Española de Paraparesia Espástica Familiar), y su presidente, Francisco Rodríguez, le dice que en la Residencia del Valle Hebrón de Barcelona hay un neurólogo especialista en esta enfermedad que colabora con la Asociación: Si la visita en el Clínic tuvo tres meses de espera, la del Valle Hebrón, una semana. Y el propio médico dio instrucciones a la enfermera para realizar el estudio genético que en el Clínic decían que la sanidad pública no hacía...

El 11 de marzo le tienen que dar el resultado, pero tampoco tiene esperanzas: existen cincuenta y dos genes que pueden provocar esta enfermedad, pero la sanidad pública sólo analiza cuatro genes que son los causantes del 40% de los casos de esta enfermedad. Si es que esa es la enfermedad que tiene...

ESTE LUNES, 28 DE FEBRERO, Día de las Enfermedades Raras, recibe un e-mail de Houston. El Dr. Vallbona ha consultado con neurólogos de su confianza en USA y éste es el final de su misiva:



Noviembre de 1999: La directora general de l'Institut Català de la Dona le hace entrega al director del reconocimiento por la defensa de los derechos de las mujeres.

—“La cosa no es esperanzadora. Siento no poder darte buenas noticias”.

Sin espacio para más, vuelvo al comienzo: ¿Sabes por qué no quiere dar su identidad? Su madre, 81 años, no tiene que saberlo. ¡Malditas enfermedades raras!

VOLVAMOS A HOY

Aquel Reportaje de entonces acababa con esta posdata: Si tiene ánimos el próximo 28 de Febrero nos contará cómo le va... El pasado 28 de febrero no conté nada. Y esta era la mentira, el enfermo era (soy) yo, y desde entonces la enfermedad ha continuado progresando y no parará hasta que consiga su objetivo... Es un mal enemigo, porque no te deja nunca. ¡y siempre se sale con la suya!

Llegado a este punto no puedo continuar al frente de una actividad tan inten-

sa y estresante como la mía, que nunca la he considerado un trabajo, sino una pasión, pero hasta aquí he llegado. Quien hace lo que puede, no está obligado a más. Y mis obligaciones han acabado mucho antes de lo que quería...

PESE A TODO, ME VOY SIN PENA. Por eso la cita de Agatha Christie del principio. Me voy con la sensación de que he estado treinta años preparándome para el camino que ahora me espera.

La vida me ha enseñado que de los percances y las caídas, por duras que sean, y este lo es, aparecen inesperadas rosas. Se lo leí una vez a un poeta: el desierto tiene rosas, también. No es poesía, la poesía la dejé en la adolescencia. Qué paradoja: Conmigo la vida ha muy sido generosa con mis percances.

Bastan dos, porque son los dos principales: Lo mejor que me ha pasado en la vida primero es haber conocido a mi

mujer y luego ser durante casi treinta años y un día el director de esta Revista. ¡Hace falta haber cumplido los 50 años para recordar el nombre de mi antecesor! Pues bien, estas dos estrellas que me han acompañado desde la juventud son hijas de dos percances personales.

Conocí a mi esposa por culpa de una nevada que me congeló el coche. Estaba en Lleida, de ahí somos los dos, y no pude volver aquel lunes blanco y frío de enero a Granollers. Era una tarde de domingo que no olvidaré mientras viva...

EL SEGUNDO PERCANCE FUE UN DESTIERRO: venir a Granollers. Yo trabajaba en el Banco Condal a dos kilómetros de donde estudiaba: Bellaterra. Me llevaba mal con el interventor de aquella oficina, y un día tuvimos un cruce de palabras en la oficina. Recursos Humanos me llamó a capítulo, me dijeron que en esa oficina sobraba y que tenía que elegir otro destino.

Me dieron a elegir entre dos poblaciones. Lloret o Granollers. Yo que tenía 18 años y era de seco [Terra Ferma] la playa me atraía más que a un tonto unos palotes, pero elegí Granollers sin saber donde estaba en el mapa que desplegaron en la mesa. Sólo vi que la que iba a ser mi ciudad estaba más cerca de Bellaterra y por lo tanto me atraía más que las alemanas o las suecas de Lloret... Que yo había dejado mi tierra, la familia y mis amigos, y trabajaba para costearme los estudios, en busca de un sueño: ser periodista. Y eso es lo que conseguí ¡y nada menos que director! gracias a ese bendito destierro.

Por eso digo que los aparentes percances en mi vida han sido el origen de lo que más me ha marcado.

¡Quién sabe si esta enfermedad que hoy me obliga a recluirme en casa me abre las puertas de otros mundos! Porque esta es otra enseñanza que me ha dado la vida. Saben que... ¡Uf! No quiero seguir, porque muy larga se ha hecho esta despedida, y tiempo tendré para ordenar los recuerdos y contar la historia de esta trastienda*...

PD. Memorias de un ex director, creo que puede ser un sugerente título para unas memorias que, si las escribo, no dejarán indiferente a nadie que haya seguido el pulso de la actualidad en los últimos 30 años...

RESTAURANT

Menú Fi d'Any 2012- 2013

Crema de garotes amb broqueta de gambes

**

Escamarlans gratinats amb salsa holandesa

**

Medallons de filet de vedella a les tres salses (tòfona, pebre i ceps)

**

Pastisset de fi d'any

**

Cafes licors i petit fours

**

CELLER

D.O.Penedés Blanc Gesamí de Gramona
Cava Parxet Brut Nature

Ball amb el Disc jockey Adt music
Barra lliure i xurros amb xocolata
Raïm de la Sort i Cotilló

Preu
95€
persona
10%
IVA inclòs



Ctra. de l'Ametlla
a Llerona Km 1,5
93 840 23 57

www.torredelpla.com
info@torredelpla.com